

A fines de 2022, cuando nuestra Directora de Programas de EE. UU., Renée Kube, tuvo la oportunidad de visitar nuestros sitios afiliados nuevamente después de dos años, descubrió que muchos de ellos, especialmente en la región de la Nación Navajo del país, todavía se estaban adaptando a la pandemia. Si bien para Renée significó restricciones para ver a los niños en las escuelas, no la detuvo de tener reuniones muy esperadas con nuestros coordinadores de voluntarios y poder ver las escuelas en persona después de algunos años sin viajar.

Hoy escuchamos a Renée sobre su viaje a Tuba Boarding School en Arizona el otoño pasado, donde tuvo una mejor idea de cómo los administradores y los estudiantes se están adaptando a las nuevas reglas y regulaciones con respecto al manejo de COVID-19.

“El internado de la ciudad de Tuba lleva el nombre de la ciudad en la que se encuentra, que es un centro de negocios y conexiones en toda la reserva. Cuando me acerqué a la oficina principal, pude ver las coloridas decoraciones de Halloween, que estoy seguro que los niños disfrutaron. Una pancarta colgada en la valla anunciaba la Semana del Listón Rojo. Este es el programa de concientización y prevención de drogas y alcohol más grande del país, patrocinado por National Family Partnership. Los niños usan cintas rojas y las distribuyen a los miembros de la familia, y también participan en actividades que van desde concursos de ensayos y carteles, hasta decoración de puertas de escuelas, carreras divertidas y más”, dijo Renée.

“Después de registrarme, la recepcionista me hizo pasar a una sala de reuniones. En breve se me unió nuestro coordinador de voluntarios, Valli; su asistente, Elvira, y el director, el Sr. Coffland”.

“Tuba City Boarding School es una afiliación muy antigua y establecida con Children Incorporated. El internado se estableció en 1898. Se mudó dos veces antes de encontrar su sitio permanente en 1901. Desde sus inicios hasta la década de 1940, el internado estuvo a cargo del Ejército de los EE. UU. Después de eso, quedó bajo la dirección del Departamento del Interior, Oficina de Asuntos Indígenas (BIA). Algunos de los edificios antiguos todavía están en uso. Hay una conciencia cada vez mayor de los abusos e injusticias que muchos niños nativos americanos experimentaron en el sistema de internado de BIA, pero esto no se aborda en el sitio web de la escuela. La comunidad puede reconocer que los internados hicieron daño en el pasado, pero en la actualidad también cumplen un propósito que muchos padres necesitan y valoran para la educación y el bienestar de sus hijos”, explicó Renée.

Hogar de los Thunderbirds

“Esta es también una de las escuelas más grandes a las que servimos. La inscripción es de aproximadamente 1,135 niños en los grados DK (jardín de infantes de desarrollo para "niños pequeños de cinco años", con cumpleaños de junio a diciembre) hasta el octavo grado. El DK ofrece oportunidades de aprendizaje

estructurado, pero a un ritmo más lento que incluye más tiempo de juego y descanso que el jardín de infantes regular. La demografía de la escuela es 100% nativa americana de 100% familias de bajos ingresos. La escuela está dividida en "tercios educativos": Little Thunderbird Academy para DK-2nd; Academia Rising Thunderbird para 3ro-5to; y Thunderbird Academy para 6º-8º".

"En la actualidad, la mayoría son estudiantes de día. En parte debido a la pandemia y a las preocupaciones sobre la propagación del virus en las proximidades, la inscripción de la residencia se ha reducido a solo 20 niños. El Sr. Coffland pudo usar algunas de las subvenciones federales para la pandemia para implementar algunas mejoras muy necesarias en los dormitorios, principalmente en el HVAC y los baños. También hay un nuevo parque infantil. Y los campos deportivos se mejoraron con césped nuevo y un sistema de rociadores. Siente que estas mejoras harán que el salón residencial sea una opción más atractiva para los padres que están decidiendo dónde inscribir a sus hijos que necesitan un centro residencial además de educación".

"Nuestra reunión comenzó con el director declarando que la política de pandemia de la escuela no incluía visitantes más allá del área de recepción. En sus continuos esfuerzos por detener la transmisión del virus, los visitantes no podían tener contacto con los estudiantes, ni podían entrar a las aulas o los dormitorios. El Sr. Coffland explicó que está siendo extremadamente cauteloso y está tratando de mantener a los niños en la escuela y saludables, así como proteger a sus familias".

"Durante nuestra reunión, Valli también compartió que Elvira, que antes solo ayudaba con los viajes de compras, ahora está haciendo más. Durante nuestra reunión, el Sr. Coffland dijo que Elvira será de gran ayuda para Valli y que los dos deberían poder comenzar a inscribir a más niños. Los tres expresaron su agradecimiento por nuestra organización".

¿Cómo patrocino a un niño con Children Incorporated?

Puede patrocinar a un niño de una de estas tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org; o ingrese en línea a nuestro portal de patrocinio, cree una cuenta y busque un niño que esté disponible para el patrocinio.